



Kanton Bern
Canton de Berne



Plötzlich und unerwartet müssen wir Abschied nehmen von unserem Mitarbeiter

Michael Clivaz

21. November 1989 bis 20. Juli 2021

der uns viel zu früh verlassen hat. Seit dem 1. August 2019 war Michael bei uns im Team in der Logistik Arbeitsmarktlicher Massnahmen tätig. Mit ihm verlieren wir einen kompetenten und fachlich versierten Mitarbeiter, der durch seine menschlich korrekte Art von allen sehr geschätzt wurde.

Der Trauerfamilie sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus und wünschen ihr in dieser schweren Zeit des Abschieds von Herzen viel Kraft und Trost.

Wirtschafts-, Energie- und Umweltdirektion des Kantons Bern
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Amtes für Arbeitslosenversicherung